

DEPORTES

## Granada presentará su candidatura para la edición de 2015

EFE - 13/03/2009 19 : 44

Granada, 13 mar (EFE).- Una delegación técnica de Granada 2015 presentará mañana en Bruselas, sede de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU), su candidatura a la organización de los XXVII Juegos Mundiales Universitarios de Invierno.

Los responsables de la candidatura, en representación de la Universidad de Granada (UGR), el Ayuntamiento y la Diputación de Granada y la Junta de Andalucía entregarán a la FISU el primer informe técnico de la candidatura granadina, que ha recibido todos los avales institucionales, encabezados por el Consejo Superior de Deportes.

Junto al programa organizativo, en el que se detallan las sedes que acogerán las distintas disciplinas de la Universiada, Granada 2015 aportará un estudio de opinión que refleja el apoyo del 90,5 por ciento de la provincia a la organización de la Universiada, y un informe de sostenibilidad que aunque no es obligatorio subraya el compromiso medioambiental de la candidatura granadina.

Tras el registro de la candidatura, responsables de la Federación Internacional de Deporte Universitario se desplazarán a Granada la primera semana de abril para analizar sobre el terreno la candidatura, el 23 de mayo en Bruselas, Granada 2015 defenderá formalmente sus opciones y ese día conocerá la decisión de la FISU.

Los cuatro promotores de la Universidad de 2015 (Universidad de Granada, Ayuntamiento, Diputación y Junta) han aportado 80.000 euros cada uno para impulsar la candidatura granadina.

Además, han formado un comité de candidatura integrado por el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro; el alcalde de Granada, José Torres Hurtado; el consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, además de presidente de Cetursa, Francisco Vallejo; y el presidente de la Diputación de Granada, Antonio Martínez Caler.

El dossier de la candidatura granadina propone tres núcleos para el desarrollo de la competición: Granada, Sierra Nevada y el Puerto de la Ragua.

En la ciudad se desarrollarán las competiciones de patinaje de velocidad, patinaje artístico, curling y hockey, en el Palacio Municipal de Deportes y en el Pabellón Universitario de Fuentenueva.

La candidatura también recoge la construcción de un nuevo polideportivo denominado Mulhacén junto al Palacio de Deportes y una villa para los deportistas que incluirá un centro de tecnificación permanente de hielo y otro de baloncesto, que también serán sedes de competiciones y entrenamientos.

Las pruebas de esquí alpino, artístico y snowboard se desarrollarán en la estación invernal de Sierra Nevada, y las pruebas de fondo y biathlon se celebrarán en los circuitos de Bayarcal y Ferreira del Puerto de la Ragua, en el norte de la provincia. EFE jam/fs/jl

COTIZALIA

el confidencial

Vanitatis

Enlaces de Interés

<b>Entretenimiento</b>	<b>Viaje</b>	<b>Formación</b>	<b>Dinero</b>	<b>Electrónica</b>	<b>Servicios</b>	<b>Belleza</b>	<b>Casa</b>	<b>Motor</b>
------------------------	--------------	------------------	---------------	--------------------	------------------	----------------	-------------	--------------